
 
 

 
 
Jahresbericht 2020 der Juniorenobmann  
Organisation  
Zur GV 2019 wurde (ich) Marco Keller neu als Juniorenobmann des RV6 gewählt. 
Mit tatkräftiger Unterstützung durch Livia Naef und U-P. Rutishauser wurde ich 
durch meine erste Saison in dieser Funktion begleitet. Hiermit nochmals besten 
Dank an die beiden! 
Voller Tatendrang ging es an die Planung und Organisation der Saison 2020 mit 
dem Regionaltraining in Arbon, gefolgt durch viele weitere Aktivitäten bis hin zu 
den Sommerlagern. Wie wir heute alle Wissen kam es leider anders und noch vor 
die Segelsaison beginnen konnte, wurde sie auch schon wieder abrupt durch 
Covid-19 gestoppt.  

Aktivitäten der Region  
Die zwei fertig geplanten Regionaltrainings vom 21./22. und 28./29. März sollten vom 
Yacht Club Arbon durchgeführt werden. Bereits in der Woche des geplanten 
Zeltaufbaus kam der Lockdown und das Regionaltraining wurde kurzfristig abgesagt. 
Die gleichzeitig geplante Junioren Obleute Besprechung wurde am 13. März 
abgesagt und durch ein gemeinsam zusammengestelltes Protokoll ersetzt. Auch der 
anschliessende Event Unihockey bei den Barracudas in Arbon besser kennen zu 
lernen, musste gestrichen werden.  
 

Auf die Sommerferien hin, konnten drei Vereine ein mehrtägiges Jugend-Segellager 
durchführen: Junioren-Segelpool (Sommerlager für Optimisten), Salensteiner YC 
(Sommerlager für Optis und Laser), JS Steckborn (Sommerlager für Optis, Laser und  
29er)  

Die zusätzlich geplanten Trainingswochenenden für die Optimisten aus der ganzen 
Region mit Stufe 2-3 viel leider Corona bedingt aus. Dabei konnten die zusätzlich 
geplanten Clubbesuche durch Ronald Bundermann aufgrund der 
Vorsichtmassnahmen nicht stattfinden. 

Wichtig für die Jugendarbeit ist, dass jährlich Jugendregatten in unserer Region  
organisiert werden. Der Yachtclub  Romanshorn organisierte dieses Jahr eine Opti 
PM. Vielen Dank an die Organisatoren für ihr  Engagement. Wir hoffen fest auch im 
nächsten Jahr wieder eine PM für Optis und 29er durchzuführen und vielleicht liegt 
zusätzlich noch eine BOM drin.    
 
Mit dem Ziel, die Jugendarbeit in den Clubs zu stärken, nehmen wir für die Saison 
2021 nochmals einen Anlauf die gestarteten Aktivitäten aus der Saison 2019 weiter 
zu führen und darauf aufzubauen. 
 
28.10.2020 Marco Keller, Juniorenobmann 


